

CRÉATION D'UNE NOUVELLE LICENCE PROFESSIONNELLE EN 2023

En partenariat avec l'EST de Rabat Salé et l'IUT de Cachan

Une nouvelle licence professionnelle nommée "Nouvelle Mobilité Electrique" sera ouverte par Paris Saclay à la rentrée 2023, en partenariat avec l'IUT de Cachan et l'Ecole Supérieure de Technologie de Salé (Maroc). Notre directeur, Monsieur Thierry Côme, s'est rendu à l'EST pour échanger avec les parties prenantes du projet qui devront ensemble élaborer le programme de cette nouvelle formation.